

Comunicadora mexicana es asesinada en restaurante de Acapulco



México, 6 feb (RHC) La comunicadora Pamela Montenegro, conocida como la Nana Pelucas, de 36 años de edad, fue ultimada a tiros en Acapulco, estado de Guerrero, México, donde emitía cortos de vídeo en las redes sociales sobre sátira política.

Según informaciones, la periodista, quien también anunciaba su programa Re-pública Independiente a través de Facebook y Youtube, el crimen fue perpetrado por dos hombres, en el interior de un restaurante donde cenaba con su esposo.

El Club de Periodistas de Guerrero emitió un comunicado en el que condenó el hecho, y exigió una investigación por el crimen de su agremiada.

Cabe destacar que México ha sido señalado como el peor país de América Latina para ejercer el periodismo, además de cerrar el año 2017 como el año más violento en su historia reciente.

Durante el gobierno de Enrique Peña Nieto, ya son más de 35 periodistas los que han sido asesinados, y otros tantos

desaparecidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154549-comunicadora-mexicana-es-asesinada-en-restaurante-de-acapulco>



Radio Habana Cuba